



Des orienteurs en or !

publié le 07/02/2024

Mercredi 15 novembre, 12 élèves de l'association sportive du collège se sont rendus à l'étang des Belettes de Rioux-Martin pour s'initier à la course d'orientation.

Les élèves de 6ème ont pu apprendre à s'orienter grâce à une carte et sa légende.

Les 4è actuellement en cycle de course d'orientation en EPS ont pu voir la différence entre une carte du stade et du collège et une vraie carte d'orientation en forêt.

Pour cette première participation, 3 binômes sont revenus avec des médailles.

Joris et Clara ont obtenu la médaille d'or dans la catégorie minimex mixtes.

Lou et Léa ont obtenu la médaille d'or dans la catégorie minimex filles.

Charlotte et Léonie ont obtenu la médaille d'argent dans la catégorie benjamines filles.

Bravo à tous pour votre participation et place désormais aux compétitions de sports collectifs pour les prochains mercredis.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.